



11 Pièces
520 m²
Réf. PR1-322
3 950 000 €

Bargemon
Maison à vendre (83830)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa, conçue et construite à une très haute qualité, se trouve dans les collines surplombant Bargemon et offre des vues panoramiques. Décorée avec goût, la villa est entièrement adaptée à l'ère moderne avec de nombreux appareils connectés virtuellement et contrôlés par un téléphone portable. Il dispose de 2 salons, une salle à manger, une cuisine séparée, 6/7 chambres, 6 salles d'eau, 5 toilettes, une buanderie, une cour, une cave à vin, un sauna, une cuisine d'été, 6 garages et une hélisurface. Les 5 hectares de terrain sont entièrement clôturés et magnifiquement ...

This magnificent villa, designed and built to an extremely high quality, sits in the hills overlooking Bargemon and offers panoramic views. Tastefully decorated, the villa is fully adapted to the modern era with many appliances connected virtually and controlled by a mobile phone. It has 2 living rooms, a dining room, a separate kitchen, 6/7 bedrooms, 6 shower rooms, 5 toilets, a utility room, a courtyard, a wine cellar, a sauna, a summer kitchen, 6 garages and a helipad. The 5 hectares of land are fully fenced, and beautifully landscaped. Virtual visit and 3D model available.

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

